
Señorita Sub Prefecta Elisa Cabrera Muñoz solicita que la Municipalidad asuma 
.il orden publico .i fin da tener uria arma lag.il contra 

Solicitan la Palabra el Cap, Comisario de Casa Grande y el Alz Comisario del CP de Roma pidiendo 
que se vuelva a gestionar la construcción de sus Comisarías por encontrarse albergados en locales 
particulares, teniendo terrenos destinados 

El Presidente solicita pasar a la Estación de Pedidos 

Solicita la palabra el Cap. PNP lrving Gallegos García quien informa que actualmente se encuentra 
con una móvil internada en los talleres de la Municipalidad para su reparación y que este trimestre se han 
obtenido frutos conforme lo detallara en la exposición para la consulta Ciudadana, así mismo requiere la 
agilización de los tramites de transferencia de las motos donadas por la Municipalidad Provincial y Distrltal 

El Presidente solicita pasar a la Estación de Informes y consulta si algún miembro del Comité tiene 
algún informe que se digne levantar la mano 

El Secretario indica que no se ha recibido documentos 

El Presidente solicita pasar a la Estación de Despacho 

rendición de cuentas y consulta pública que de cuyo resultado se redactara en acta aparte. (.., 
J , 
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El Presidente, John Román Vargas Campos manifiesta que reitera el saludo a las distinguidas 
autoridades que la conforman el CODISEC e informa que en la presente sesión se llevara también una 

MIEMBROS DE COMITÉ INSTITUCIÓN CARGO 
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En el auditorio de la Municipalidad Distrital de Casa Grande, siendo las 11.30 horas, del día 27 de 
marzo del año 2024, en mérito a la convocatoria efectuada por el Alcalde Distrital de Casa Grande Sr. 
John Román Vargas Campos para la Sesión Ordinaria del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana del 
Distrito de Casa Grande (CODISEC) de la Provincia de Ascope - Región La Libertad, presentes para la 
conformación las siguientes autoridades : 

ACTA DE SESION DEL COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD 
CIUDADANA DE CASA GRANDE 
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El Secretario del Comité informa existir el cuórum que establece la Ley, dando el Presidente po ~ : ~ a ~ 
I c:;n l') 

instalada la Sesión del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana de Casa Grande. ::i. : l?, ~ 
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Siendo las 12:30 horas, el Presidente del CODISEC Casa Grande Alcalde John Vargas Campos, dio por 
terminada la reunión, firmando a continuación, los presentes y virtualmente los asistentes en 
teleconferencia, en señal de conformidad 

El presidente manifiesta que reitera el saludo a las distinguidas autoridades que la conforman 
CODISEC e informa que en la presente rendición de cuentas y consulta pública los resultados serán 
consignados en acta aparte. 

Al termino de los expositores el presidente a los miembros si tienen alguna consulta o se reservan 
para la consulta pública 

Continua la exposición el Comisario de Casa Grande con los logros alcanzados en este primer 
trimestre 

Inicia la exposición el Secretario Técnico, con las estadísticas Trimestrales comparativas con el año 
pasado demostrando que el índice de inseguridad ha bajado notablemente. 

El Presidente, John Román Vargas Campos indica que se inicie lo programado en el Orden del Dia 

El presidente solicita pasar a la Orden del Día, el secretario técnico informa la exposición de las 
estadísticas; el inicio del Programa de Incentivos a la mejora de la gestión municipal correspondiéndole a 
la Sub Gerencia de Seguridad ciudadana el compromiso N2 5 Fortalecer el rol de los gobiernos locales en 
favor de la seguridad ciudadana; y la Consulta Ciudadana que se desarrollará seguidamente de la presente 
sesión 

El Presidente, invita al responsable de la Secretaría Técnica a exponer las estadisticas 
correspondiente al, Primer trimestre con los logros alcanzados 

todos los eventos que se realizan utilizando locales y vía publica como son palos cilulos o yunza, fiestas de 
cumpleaños, bautizos que terminan en consumo de alcohol, ruidos molestos e interrumpen el libre 

transito de las personas. 


